

ジヤンプ

大藤小学校 2年学年通信 第22号 26年1月28日(火)

持久走大会がんばりました

23日(木)の持久走大会は、天候にも恵まれ、持久走日和の日となりました。当日は早く走りたい!○位に入るぞ!という、やる気満々な様子がみられました。いよいよ自分たちの番が来てスタートラインに立つと、緊張している子、わくわくしている子、早く走りたくてしょうがない子など、みんな色々な表情をしていました。子どもたちの元気いっぱい、大きなケガをすることもなく、一生懸命に走りきった姿がとても印象的でした。



練習のときより順位が上がった子やそうでない子も、この経験を生かして、これからも何事にも諦めずに全力で、取り組んでいってほしいと思います。

〈男子〉 1位
2位
3位

〈女子〉 1位
2位
3位

持久走大会が終わってから、一人一人の感想を書いてもらいました。その中から何人かの感想の一部をご紹介します。

・ぼくは走るのがきらいなので、れんしゅうでは歩いてしまったけど、本ばんでは、家ぞくがおうえんしてくれたので、がんばれて13位でした。 家ぞくがきててくれてよかったです。

・ぼくはおとうさんと5いいいに入るというやくそくをしました。だけど入れませんでした。とてもくやしかったです。3年生になったら、ぼくはさいごまであきらめずに走りぬきたいです。

・わたしのめあては、足を高くあげて10いいいに入るのことでした。めあてをまもれるかしんぱいでした。わたしはいっしょけんめい走りました。とちゅうでくるしくなってとってもつらかったけど、がんばって走りました。めあてをまもれなくでざんねんだったけど、おとうさんとおかあさんにじきゅうそう大会がんばったよと言いたいです。

・「4年生はとても早いな。」と思いました。そして、3年生もとっても早くてびっくりしました。ぼくが一ばん楽しみにしていた6年生が走るときがきました。1ばんでしゅっぱつした子が1ばんで帰ってきたときにはぼくは、びっくりしました。

・わたしは、かけ足うんどうで大なわやとびばこ、走ることをいろいろやりました。本ばんでは、「あきらめない心をもて」のテーマをまもらなきやいけないと思いながら、がんばりました。くるしかったけど、3いまでに入れてうれしかったです。

保護者の方には、持久走大会に向けてのご準備やご支援いただき感謝しております。ありがとうございました。



2月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
					1	2
3	4	5	6 学校保健委員会	7	8	9
10	11 建国記念の日	12 ボランティアによる読み聞かせ	13 口座引落	14 町たんけん	15	16
17	18 授業参観 学級懇談会 5時間授業 15:00下校	19	20 半日入学	21 前期児童会役員選挙	22	23
24	25	26	27 部活引退セレモニー 1~3年4時間授業 13:55分下校	28		



おうちの方へ

○「町たんけん」について

14日（金）の2、3時間目に生活科の単元で「冬のまちたんけん」へ出かけます。場所は、春に行った鍋田商店街と郵便局へ行く予定です。春に行ったときと比べてどのようにに変わったかを探しに行きます。

また「みんな大きくなったよね」では、小さい頃のことを思い出す授業があります。そこで、小さい頃の写真2枚（赤ちゃんの頃と2、3歳の頃）を持ってきていただきたいと思います。後日ご連絡しますが、お子さんから話がありましたら、ご用意をお願いします。

○かけ算タイムマスター

月・水・金の算数の初めの時間を使って、かけ算の百マス計算をしています。毎回ストップウォッチで終わった時間を記録し、一人一人に次回の目標を考えもらっています。

日に日に、間違いが減ったり、最後まできちんと書ける子が増えてきています。子どもたちの励みになればよいと思います。

○体調管理に気をつけましょう

インフルエンザが流行する時期ですが、クラスでも、体調を崩す子が少しずつ増えてきています。学校では、外から帰ったらうがい・手洗いを徹底させています。ご家庭でも、声をかけていただくようよろしくお願いします。

